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L’  UR UFAP UNSa  Justice de Lyon est véritablement inquiète de la situation de nos 

établissements et services.

Pendant que notre nouveau Ministre agite sa marotte en cherchant un établissement où 

concentrer les narco trafiquants, rien n’est fait pour endiguer la pénurie de personnels de 

tous corps et grades.

Pas  même  une  tentative  de  communication  pour  essayer  de  nous  faire  croire  qu’ils 

s’occupent de cela, pourtant, notre ministre n’est pas avare de communication, mais sur 

ce sujet, silence radio !

La surpopulation explose, pendant que les effectifs faméliques de personnels ne cessent 

de régresser.

Les agressions entre détenus sont de plus en plus nombreuses et de plus en plus graves 

sans parler de celles sur le personnel.

Les trafics augmentent, les pressions aussi.  La promiscuité est à son comble dans des 

établissements  où  on  arrive  à  4  détenus  par  cellule  et  où  il  devient  véritablement 

impossible de gérer une détention a minima.

Les chefs de bâtiment s’arrachent les cheveux pour les affectations en cellule.

Le nombre de refus de réintégrer explose, parfois avec violences sur le personnel de la 

part  de  détenus,  ces  derniers  expliquant  qu’ils  préfèrent  être  placés  au  quartier 

disciplinaire plutôt que de retourner s’entasser à 2, 3 voire 4 dans une cellule de 9m2…. 

Comment  nos  dirigeants  peuvent  ils  être  aussi  immobiles  dans  un  contexte  aussi 

explosif ?
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Comment les magistrats peuvent ils continuer à incarcérer à tour de bras alors que des 

alertes  leurs  sont  envoyées  pour  leur  dire  qu’il  va  falloir  arrêter  parce  que sinon les 

prisons vont finir par craquer ?

Abandonnés  de  la  hiérarchie  à  tous  niveaux,  des  politiques  et  des  décideurs,  les 

personnels, sur le terrain doivent composer avec une réalité terrain qui est bien loin des 

préoccupations de ceux qui devraient pourtant apporter des solutions.

« On laisse faire, on verra bien...Ca fait des années qu’on nous promet que ça va péter et ce n’est  

jamais  arrivé… Je  gère  la  merde  pendant  que  je  suis  aux commandes  en espérant  que  ça  ne  

craquera pas pendant que ce sera moi le chef... »

Voilà sûrement la manière de voir les choses de nos hautes autorités.

Quelle est donc cette prison où les détenus trafiquent, agressent les agents qu’ils 

prennent pour leurs larbins avec l’assentiment de nos hautes hiérarchies, où l’autorité 

de l’État n’est plus qu’un vague souvenir dans l’esprit des anciens, où la réinsertion 

n’est qu’un vieux fantasme et le SPIP relégué à un rôle de vitrine  ?

L’  UR UFAP UNSa  Justice de  Lyon dénonce la  volonté  des  politiques  de réduire  le 

nombre de fonctionnaires à tout crin prétextant qu’ils sont en grande partie responsables 

de cette situation.

Trop nombreux, trop payés, tout le temps en maladie, voilà le message qu’ils véhiculent 

dans les médias et à travers les mesures qu’ils prennent à chaque fois qu’ils se penchent 

sur le dossier « fonction publique ».

Pour  l’ UR UFAP UNSa Justice de Lyon, il leur faudra néanmoins s’expliquer, le jour où 

le système carcéral se sera effondré à cause des décisions prises depuis une vingtaine 

d’années qui ne font qu’enfoncer les pénitentiaires sans jamais tenir compte de leur avis et 

de leurs difficultés alors même qu’ils rendent un service immense à la société.

Quelle boite privée serait capable de reprendre le flambeau avec de tels moyens ?

Pour l'UR UFAP UNSa Justice de Lyon

Le secrétaire Général
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